

La Montaña Misteriosa

Hugo Madrigal

El departamento de Izabal, es una zona de misterios creados por la naturaleza. En esta zona nororiental de Guatemala se encuentra la Montaña Misteriosa. Cuentan los campesinos de la aldea de Cayuga que esta montaña es parte de un asteroide que colisionó con nuestro planeta hace millones de años.

A través de la historia las investigaciones (de cómo se formó la Luna) nos dicen que un asteroide colisionó con nuestro planeta lo que desprendió parte de la Tierra formándose nuestro satélite la Luna.

Para el estudioso que desee conocerla esta inmensa montaña se ubica en el kilómetro 259 de la carretera del Atlántico en la aldea Cayuga un kilómetro antes de la Cueva del Silvino.

Los ancianos de la aldea cuentan que sus antepasados les decían que la Montaña Misteriosa (tiene un perímetro de 1000 metros cuadrados) "era una piedra que había caído del cielo ocasionando una gran catástrofe en esta región". "Ríos y el lago de Izabal habrían cambiado en su estructura física a consecuencia del gran impacto".



La Montaña misteriosa.

En estudios recientes investigadores en Baltimore, Estados Unidos, han explicado (14 de Agosto del 2001) que la Luna se formó de los escombros resultantes de una colisión entre la Tierra y un asteroide, cuya masa era similar a la de Marte, de acuerdo con el investigador Robin Canup, quien contradice las teorías actuales, las cuales señalan un asteroide mucho más grande.

Los campesinos de la Aldea Cayuga han visto muchos objetos brillosos alrededor de la Montaña Misteriosa, pero no logran descifrar con claridad que es lo visto. Al preguntarles si saben que son platillos voladores, aducen no conocerlos.

Las montañas misteriosas son diferentes a las clases de tierra que se ubican a su alrededor. Parecen unas piedras enormes como si en verdad hubieran caído del cielo. Su textura es lisa como si fuera piedra caliza. En esta zona, lo que mueve al misterio y lo mismo por su forma extraña en que se encuentran ha dado lugar a esta historia de que "son piedras que llegaron del cielo".